

Los primeros de la primera Junta Directiva

El acto de apertura se completó con la presencia de quienes fueron el primer Vicepresidente de la FEMP y entonces Alcalde de Toledo, Juan Ignacio de Mesa, y primer Secretario General, Domingo Ferreiro, que recibieron de manos del Presidente de la FEMP y de la Ministra un detalle conmemorativo.

Juan Ignacio de Mesa recordó la primera Junta Directiva de la Federación *“como un grupo de cómplices y amigos, independientemente de nuestro partido político, que fuimos capaces de hacer municipalismo todos juntos para conseguir objetivos comunes que logramos superar con creces”*. De Mesa, que destacó que *“lo más bonito que puede ser un servidor público es ser Alcalde de su pueblo y es una academia que sirve para toda la vida”*, concluyó diciendo que *“no hay autonomía municipal si no hay autonomía financiera. Espero de una vez por todas que la FEMP no lo tenga que reclamar”*.

